

COUNTRY JUKEBOX REVIEW

Für sein letztes Album *The Crooked Road* wurde der aus Virginia stammende und in Oberfranken lebende Sänger, Songschreiber und Musiker BARRY P. FOLEY zurecht mit Lob von berufener Seite geradezu überhäuft. Nun erscheint mit *Ruby's Cafe* der gelungene Nachfolger. Unter der Regie des Produzenten Mike McClain hat sich Foley noch einmal deutlich gesteigert und präsentiert 12 ungemein dynamische wie auch unverfälschte, von ihm selbst geschriebene Country-Songs. Seiner herausragenden Kreativität ist es zu verdanken, dass er dabei gleichzeitig auch immer wieder mit packenden Grooves abseits ausgetretener Pfade verblüfft.

For his last album *The Crooked Road* has been derived from Virginia and the in Upper Franconia live singer, songwriter, and musician BARRY P. Foley rightly with praise of sage page been bombarded. Now appears with *Ruby's Cafe* of the successful successor. Under the direction of the producers Mike McClain has Foley has once again been increased significantly and presents 12 extremely dynamic as well as pristine, of him even written country songs.

Max W. Achatz
COUNTRY JUKEBOX

<http://www.countryjukebox.de/pages/roundup.htm>